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民主選択の行き先は「日本崩壊」！ 2009/06/19 08:00 

花うさぎの世迷い言（１１） 

  

 貴方は「日本を護る」のか、 

 特アに「日本を売り渡す」のか？ 

  
・ くどいようだけど何度でも言う。「自民党には国賊もいる、民主党には国賊以上がいる」。「自民党は駄目だ、しかし民主党は恐

ろしい」。この二つの言葉はどちらもネガティブな評価で、普通は不毛の選択という。理想は何回も言うように、日本を愛する保守

議員が結集して新党を結成し、そこに多くのノンポリ・中間層を取り込んで絶対多数の政権を樹立することだ。 
  
・ つまり、「反・反日で結集せよ！」ということ、国賊と国賊以上を排除した普通の政権を作れといっている。こんな「世界では当

たり前」のことを何回も訴えなければならない日本の現状は明らかに異常だ。しかし、それがかなわないなら、自民か民主化の選

択は、愛国か売国かの選択に置き換えれば話が早い。つまり、民主党を支持する、民主党に政権を取って欲しいという人は「売

国」を選択すると同義なのだ。 
  
・ 外交評論家の加瀬英明氏は、チャンネル桜の番組（だったと思う）で、「近現代史に入って、日本は三つの国難を体験してい

る。一つは明治維新、二つめは大東亜戦争の敗戦、そして三つ目は現在です。一番目、二番目は外敵によるもので、日本国民

は一致団結してこれを乗り越えてきた。しかし今回は日本国内からでてきており、国論は割れています。私はいまこそが非常に

危険だと思う」と語っていた。その通りだと思う。 
  

 
2009年4月現在では東京の人口は100人のうち3.2人が支那人です（ビデオでは1人になってます） 
  
・ ところが現実はどうだろうか。政権奪取が現実味を帯びた現在、反日を画策する勢力はその本来の牙を隠し、結束して選挙運

動にいそしんでいる。一致団結して結束しなければあとがない愛国勢力は、逆のことをやっている。例を挙げれば、政治家では

総務大臣を辞任した鳩山邦夫氏、評論家では屋山太郎氏だ。 
  
・ 確かに鳩山大臣の主張は一見筋が通っていたが、内閣の重要閣僚として麻生政権を守るという配慮がなかったうえに、辞任し

てから首相からの私信の中味を公開するに至っては、もう論外である。まあ、、民主党政権が実現すれば西川続投は阻止される

から、大臣で出来なかったことを兄に託したのかも知れないが？ 
  
・ 屋山太郎氏については、保守論客の大御所として、また実際に政策ブレーンとして数々の政策に関わってきたことは誰しも認

める偉大な人だ。しかし麻生政権は公務員制度改革に後ろ向きだとして批判。批判は一向に構わないのだが、なんと堂々と民主

党支持を打ち出してしまった。その氏は「現実には民主党内の左派勢力は、外からみるより遙かに弱体化しているとみていい」、

「だから政権を取っても左派にイニシアティブをとられることはありえない」と語っている（雑誌・正論、平成21年4月号55頁）。 
  
・ この発言を引き取って櫻井よしこさんは「政権交代はなされたほうがよいとも考えています。ただそのことが自動的に民主党政

権の誕生であってよいかというと、留保条件があります」と国家の根本に関わる問題についての方針を明らかにしてほしい、と語
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っている。また「野田、前原、渡辺、松原、長島氏ら若手のしっかりした政治家の考え方が、民主党内でどのような地位を占める

のか占めないのかは、重要な問題です」とも指摘している。さて、貴方ならどちらの考えを支持するか？私は文句なく櫻井さん支

持だ。 
  

    
   日本の風景、初詣で賑わう靖国神社（2009年1月2日撮影） 
  
・ 屋山太郎さん、失礼だが貴方の民主党に対する認識は全く甘い。「左派にイニシアティブをとられることはありえない」なら私だ

って民主党を支持する。だが、現実は全く逆だ。民主党の政策インデックスを見たことがあるのか？と聞きたい。憲法改正中間報

告では 

「主権委譲」を堂々と主張し、外国人参政権、人権擁護法案、沖縄ビジョン、戦時性的強制被害者問題解決

促進法案 （本岡法案） 、国立国会図書館法改正案 （自虐史観永久固定化法案） 、移民1000万人受け入等々、数え切れない

ほどの売国政策が山盛りだ。 
  

・ その内容は支那中共の日本侵略の水先案内人、手先と言われても仕方がない。事実は民主党

保守派が埋没して左派の独壇場なのだ、だからネットの政治ブロガーのほとんどが民主党政権阻止の論壇を貼っている。しかも

民主党は党発足以来の悲願ともいうべき「外国人参政権」ですら、マニフェストにはやるともやらないとも記載しない方針だとい

う。こんな政党に日本を任せろなどというほうがおかしい。 
  
・ もちろん、全部とは言わない。似た例はある。小泉・竹中路線は絶対だとして麻生政権を叩いてばかりいるブログもある。こう

いうのに限って一度民主党政権に交代しないと駄目だという。小泉・竹中構造改革に一番反対していたのはいまの野党だ。郵政

民営化を進めたのは自民党だし、今でもそれは変わらない。そこに大きな矛盾がある。 
  
・ で、ご希望通り民主党政権が実現して、郵政民営化は見直す（へたをすると再国営化）、大きな政府で公務員は増やす、高福

祉高負担は当たり前だから、バラマキもやるけど大増税は「四年間は言わないが」当たり前。これが望みなのか？、理解に苦し

む。こういうブログに限って民主党の売国政策に言及しないのが特徴だ。半年も持たないはずって、確固たる根拠や保証はある

のか、単なる希望的観測なら無責任ではないのか。 
  
・ 何度でも私は訴えたい！。日本を崩壊に導く民主党連立政権が現実味を帯びた現在、日本が好きな良識ある日本人なら、民

主党政権阻止に向けて出来ること、その行動を起こそうではないか！。 

貴方は第三者でもなければ評論家でもない、普通の 

日本国民であり主権を侵害される当事者なのだ！。 

  
・ 民主党の危険性を知り合いに訴えよう。電話や口頭がはばかれるというなら、「置きビラ」（ネットで検索すると出てくる）をプリ

ントして配布するのも立派な愛国行動だ。既存の反日マスコミをぶっ飛ばす世論の力を、良識ある日本人の行動力を身をもって

示そうではないか！。 
  
  

それでも「民主党」ですか？ 

●1/3【小坂実】民主党基本政策の「暗部」[桜 H21/3/12] 
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タグ： 自民党  民主党  愛国  売国  鳩山邦夫  郵政民営化  麻生太郎  小泉竹中構造改革  外国人参政権  売国法案  

屋山太郎  櫻井よしこ   

●2/3【小坂実】民主党基本政策の「暗部」[桜 H21/3/12] 

●3/3【小坂実】民主党基本政策の「暗部」[桜 H21/3/12] 

●在日コリアン達の本格的な日本侵略がはじまっていることに気づいて下さい   （ねえ、知ってたあ！）  
●日本もこうあって欲しい Best Commercial Ever  
●NHK集団訴訟にご協力を！22日期限です ！ 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(20) 

コメント(20) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/06/19 09:26Commented by その蜩 さん 

保守を自任し自民党下野すべし、そのためにはまず民主党に政権を渡すべしといってる

ブロガー諸氏の見立ては、政権をとれば安全保障問題などこれまで押さえ込んでた見解

の相違が噴出して、たちまち内紛し野党やメディアから自民党同様の様々な追求を受け

て半年持たず瓦解して政権再編がやってくるから問題ないというものです。 
しかし、普通に考えたら一番勢いがあるときに一番やりたいことを真っ先にやると思うんで

すよね。景気問題や構造改革なんてまじめに遣り出したら時間はかかるし、自分の支持

母体である自治労など労組系の逆鱗にも触れかねない。しばらくは全て自民党の責任に

して逃げられますから、衆参両院で最大与党であるというのを生かして、やりたいこと全

部やると思うんですよ。 
真っ先にね。 
そして、それが結果として民主党政権の磐石化をもたらすんだから、やらないほうがどう

かしてる。 
人権擁護法案が通れば、保守議員や保守論壇は沈黙するしかない。イギリスみたいに

ね。日本はイギリスなんかとは比較にならないほどひどい社会状況なんですから、まあ安

倍氏が言うとおり、いわゆる良心的保守議員なんかほとんど豚箱行きで、もはや選挙な

ど出てこれますまい。 
そして、外国人参政権が通れば、従来の労組系などとは比較にならない規模の固定組織

票を得ることができて、まあ選挙では全戦全勝してもおかしくない。 
つまりは、もう政権再交代なんて無理なんです。 
国民世論ももちろん、こうなっては気にする必要もないし、メディアももはやくだらない世論

調査などやめて、ひたすら民主党賞賛報道しかしなくなるでしょうね。北朝鮮みたいに。 
だって、下手なことしたら自分たちが人権擁護法案で叩き潰されますから。 
かくして、日本は全体主義の国になる。 
なぜ、民主党が真っ先に安全保障問題を論点に持ってくるのか、あるいはややこしい改

革や経済対策なんかやると思うのか。理解に苦しみますよ。 
そんなことまったくやらなくったって最低五年は自民党の遺産で食えますしね。  

 

2009/06/19 11:01Commented by sumirehodo さん 

・売国自民党議員が立候補している選挙区では選びようがない。 

 
・議員定数削減，自民党は１０年後からと。それはやらないという遠回しの拒絶では。森

元首相が「全国区の議員削減をしたら共産党・公明党は命がけで反対してきますよ，自

民党に出来るんですか。」って自民党は命がけじゃないの？ 

 
・自民党に投票したとして何か変わるの？国民に支持されたと天狗になり今までと同じく

危機感を持たずに惰性で進むのでは。自民党に危機感を持たさなければ。（個人的には

自民党の愛国議員に入れようと思うが素直になれない点もある。） 

 
・ＮＨＫの「ＪＡＰＡＮデビュー」で現在の皇室について８割の国民が今のままでいいという。

えっ？８割しかいないの。９割５分以上いなくては。もし７割，６割となったらどうなるの。移

民を入れて国民の総意ということで皇室廃止か。許さないぞ。  

 

2009/06/19 11:07Commented by AW さん 

To その蜩さん  
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>保守を自任し自民党下野すべし、そのためにはまず民主党に政権を渡すべ

しといってるブロガー諸氏の見立ては、政権をとれば安全保障問題などこれま

で押さえ込んでた見解の相違が噴出して、たちまち内紛し野党やメディアから

自民党同様の様々な追求を受けて半年持たず瓦解して政権再編がやってくる

から問題ないというものです。 

 
この賭けは自分の運命を賭けているのではありません。それが、分かっているのか？と

思います。 

 
自分の命を賭るのなら分かります。しかし、この賭けは自分の命ではなく家族と子供達の

命を賭ける賭けだ、と分からないのでしょうか？ 

 
しかも、賭ける対象が「民主党」と「マスゴミ」、「力のない保守派」です。 

 

 

2009/06/19 11:58

Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。 
 
>半年持たず瓦解して政権再編がやってくるから問題ないというものです。 

 
無責任な希望的観測です。半年間のうちに外国人参政権と人権擁護法案を強硬突破し

たら責任とれるのか？ですよ。 

 
>かくして、日本は全体主義の国になる。 
 
既にその片鱗が伺われているじゃないですか、民主党の言うことを聞く官僚外はクビ、郵

政西川社長もクビ、小沢秘書逮捕の時、指揮権発動して止めなかったのはけしからん

等々。 

 
まあ、最悪でも公明、社民外して大連立、反日法案提出絶対阻止しかないでしょう。  

 

2009/06/19 12:05Commented by 花うさぎ さん 

To sumirehodoさん こんにちは。 
 
＞って自民党は命がけじゃないの？ 

 
だから政界再編なんですよ。 

 
＞自民党に投票したとして何か変わるの？ 

 
比較論で言えば、支那中共日本自治区への道をまっしぐらの民主政権よりは遙かにマシ

でしょう。どん底につき落ちる「変化」でも必要か？という問題です。 

 
＞移民を入れて国民の総意ということで皇室廃止か。許さないぞ。 

 
これが核心です。財界が責任もって「労働力の受け入れ」なら反対はしないけど、大量の

移民受け入れ、外国人参政権付与なんて、手先・工作員どころか侵略そのものです。 

 

2009/06/19 12:09Commented by 花うさぎ さん 

To AWさん  
 
>しかも、賭ける対象が「民主党」と「マスゴミ」、「力のない保守派」です。 
 
激しく同意致します。 

 
マスコミが反日だから覚醒しないのも道理。力のない保守は団結どころか仲間割ればか

りしているし、結果的には保守分断の利敵行為をしていることに何故気がつかないか？、

ですね。  

 

2009/06/19 12:40Commented by その蜩 さん 

To 花うさぎさん  
自民党が下野したら、間違いなく力を失いますよ。 
もはや、再政権交代の雄にはなりえません。 
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唯一まだマシな自民党が力をなくすと、もはやこの国でまともに日本人のための法案を通

すことは不可能になります。 
この国のいわゆる良識ある保守議員は多く見積もっても全体の一割いるか居ないか、な

のですから…。 
まだ、野党だからこそ世論も有権者の顔色を伺うのです。 
与党になれば、もはや有権者や世論など無視ですよ。そんなもの気にする必要なくすん

ですから。 
だから、怖いんです…。 

2009/06/19 12:53Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん  
 
>この国のいわゆる良識ある保守議員は多く見積もっても全体の一割いるか居ないか、

なのですから…。 

 
衆参合わせて722人のうち10％というと72人、う～む、確かににそんなものかも？。あと

はゆるやかな保守、中間層を取り込んで過半数に行くかどうかですね。 

 
>与党になれば、もはや有権者や世論など無視ですよ。そんなもの気にする必要なくすん

ですから。 
>だから、怖いんです…。 
 
やっぱりどうあっても阻止！しかない。  

 

2009/06/19 12:57Commented by 花うさぎ さん 

・NHK集団訴訟、あと一息！ 
 
NHK集団訴訟の委任状受け付けは来週月曜日必着（22日）です。あと数日ですが、明

日の渋谷街頭宣伝の場所でも持参、あるいはその場でのサイン・押印でもOKだそうで

す。 

 
現在までに3050と言うことですので、5000まであと一息です。是非ご強力をお願いしま

す(--)。  

 

2009/06/19 15:31Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
自民県議団有志がパチンコ税創設へ動き（和歌山） 

 
自民党県議団有志で今春立ち上げた 「パチンコ・スロット税 (仮称) の創設を考える会」 

(山田正彦座長) は19日、 県庁北別館2階大会議室で第1回勉強会を開く。 県独自の

法定外税導入を視野に実質的な活動の第一歩となるが、 県の業界団体は 「厳しい経営

環境のなか毎年、 社会貢献も行っている。 勉強するなら業界内部の実情をもっと知っ

て」 と反発を強めている。  

 
考える会の山田座長 (県議) は会設立の目的について 「パチンコ依存症や家庭崩壊な

どパチンコ業界が抱えるさまざまな問題に警鐘を鳴らすという意味が先で、 税収確保が

第一と思われているのは心外」 と説明。 将来的に議員提案での条例化を目指し今後、 

勉強会を定期的に開いていくとしている。  

 
具体的な新税の課税方法などは今後勉強会を重ねて検討するが、 新規の遊技機1台当

たり月500~1000円として徴収し、 新税は目的税化して社会福祉環境の整備や青少年

健全育成に充てるという案が出ている。  

 
県警などの調べでは、 県内の遊技機台数は平成20年末で約4万台で、新税が導入され

た場合は年間2億4000万円~4億8000万円の税収が見込まれる。 パチンコ税はかつ

て、 東京都で法定外税の1つとして提案されたが、 現在は立ち消えになっている（後

略）。(わかやま新報 2009年06月19日） 
 
http://www.wakayamashimpo.co.jp/news/2009/06/post_1042.html 
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いいですね～、頑張れ！  

2009/06/19 17:48Commented by 元気 さん 

どうせ国籍法一部改正も阻止出来なかったのだから、 
人権擁護法案、外国人参政権も、遅かれ早かれ実現する。 
だから、民主党政権を目のカタキにするのは間違っている。 
という主張もあります。 
が、的を射ているようですが、その的はダミーだと思います。 
まさに、民主党政権を擁立したい側の用意したダミーです。 

 
日教組や謝罪外交、靖国神社の扱い。それらが改善されていない現実。 
民主党政権後の世界をもっと深刻に捉えるべきです。 
危機に瀕した際に楽観的であることは非現実的です。 
先の参議院選の結果をどう考えているのでしょうか。 

 
長城計画、一国二制度の意味するものをもっと深刻に受け止めねばなりません。 
沖縄ビジョンで掲げた政策が日本全国で実施される危険があります。 
小さな政府は、道州制という形で現実化する気がします。 
人権擁護法案と外国人参政権が通れば、「日本は日本だけのものではない」 
が徹底されるでしょう。 

 
不都合は前政権である自民党のせいだと責任転嫁するでしょう。 
よって、自虐史観に磨きがかかる気がします。 
拉致問題解決も遠のき、国防問題は棚上げ。 
血税を湯水のように政策に注ぐ構図が出来上がります。 
そうなれば、有権者の数も特アが占めているでしょうから…  
彼らが権利を手放すことになるような政権交代は不可能です。 

 

2009/06/19 17:59Commented by ponko さん 

屋山太郎氏の変節には驚いています。 
「鳩山兄弟に政治を渡すな」をＴＢさせていただきます。   

2009/06/19 18:06Commented by 元気 さん 

花うさぎさん。 

 
＞確かに鳩山大臣の主張は一見筋が通っていたが、内閣の重要閣僚として麻生政権を

守るという配慮がなかったうえに、辞任してから首相からの私信の中味を公開するに至っ

ては、もう論外である。まあ、、民主党政権が実現すれば西川続投は阻止されるから、大

臣で出来なかったことを兄に託したのかも知れないが？ 

 
ごめんなさい。 

 
鳩山大臣の主張は、無知と無責任から来る暴論です。 
（政権交代実現に利用されている気がします） 
よって、マスコミも与野党も国民も正気の沙汰とは思えません。 
西川氏が社長を降りられたら、降りられるような事態になれば、日本は恩を仇で返して恥

じない国になってしまいます。 
西川社長の功績は認めず、（不正は無いのに）不備を攻め立てることに加担してはいけま

せん。 
（他にもたくさん引きずり降ろされた人々いらっしゃいましたよね） 
麻生首相の功績を認めず、不備を攻め立て、無能呼ばわり。失格者のレッテルを貼り政

権交代のための選挙を言い立てる。 
何が何でも選挙と言い立てる人々の目的は、民主党政権の実現です。 

 
今の日本のありさま。 
なりふり構わず（政権交代）状態の気がしています。 
現実的に、目指す政権交代は、民主党政権だと思います。 
北朝鮮の末期的なありさまに似ている気がします。 
北朝鮮が危機状態だから、性急になっている気がします。 
民主党政権になれば… 制裁よりも話し合い。支援になるのでは？ 
杞憂でしょうかね。 

 

 

6民主選択の行き先は「日本崩壊」！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1092176/



 

2009/06/19 18:49Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん こんにちは。 
 
>沖縄ビジョンで掲げた政策が日本全国で実施される危険があります。 
 
うわ～悪夢ですね。 

 
>人権擁護法案と外国人参政権が通れば、「日本は日本だけのものではない」が徹底さ

れるでしょう。 

 
そのうち、いよいよ狂って「日本列島は地球市民のものだ」とでも言い出しかねません。 

 
>彼らが権利を手放すことになるような政権交代は不可能です。 
 
うううう、け、血圧が(^^；。日本終了が目に浮かぶようです。 

 

2009/06/19 18:52Commented by 花うさぎ さん 

To ponkoさん こんにちは。 
 
>屋山太郎氏の変節には驚いています。 
 
明治以来の官僚制度打破にかける意気込みは高く評価するのですが、民主党政権にな

ったらその前に日本が終わってしまうような？。 

 
>「鳩山兄弟に政治を渡すな」をＴＢさせていただきます。 
 
いつも勉強させて頂いてます(--)。 

 

2009/06/19 19:57Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん  
 
>民主党政権になれば… 制裁よりも話し合い。支援になるのでは？ 
>杞憂でしょうかね。 
 
杞憂ではないでしょう。間違いなくそうなると思います。 

 
今の日本は日韓併合前の韓国に近い状態ではないでしょうか？。一応、日米安保がある

から何とかなってきたものの、国防・安全保障でこれだけ国論が割れている状態は極めて

危険としか言いようがありません。 

 
絶対、民主党には政権を取らせたくない、取らせたら終わりだと思います。  

 

2009/06/19 23:17Commented by 元気 さん 

花うさぎさん  

 
別の方のブログ記事で知りました。 
貼り付けさせていただきます。 

 
---------------------- 
衆院、住基法と入管法改正案可決 外国人登録性を廃止 

http://www.47news.jp/CN/200906/CN2009061901000924.html 
 
外国人登録制度を廃止し、在留外国人を住民基本台帳制度の登録対象とする住民基本

台帳法改正案と、国が新たに在留カードを発行する入管難民法改正案は、１９日午後の

衆院本会議で与党と民主党などの賛成多数で可決された。いずれも参院に送付され、今

国会で成立する見通し。 

 
 住基法改正は、在留期間が３カ月を超す外国人に自治体が住民票を作成できるように

なる。改正案については、住民登録されない不法滞在者も義務教育など一定の行政サー

ビスが受けられるよう配慮を政府に求めることで与党と民主党が合意し、１９日の衆院総
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務委員会で共同修正の上、可決していた。 

 
 入管法改正案は、衆院法務委員会での３党修正で在日韓国・朝鮮人らに新たに発行す

る特別永住者証明書の常時携帯義務を削除した。2009/06/19  
--------------- 
 
本気で、「日本は日本人だけの国ではない」 掲げているようです。 

2009/06/20 03:15

Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん こんばんは。 
 
>本気で、「日本は日本人だけの国ではない」 掲げているようです。 

 
情報感謝です。入管法の証明書常時携帯義務の削除ばかりに気を取られて、住基法改

正までは知りませんでした。 

 
ご指摘の通り、いまの与野党は日本の主権を尊重するするのではなく、真逆のことばかり

やっていますね。そんな議員、政党を選んだ有権者が悪いと言われれｒばその通りなんで

すが。  

 

2009/06/20 16:21

Commented by chain178 さん 

最近は阿比留さんのブログにも民主党支持とか言っている輩が多いですね。 

 
＞賭ける対象が「民主党」と「マスゴミ」、「力のない保守派」 

 
↑に笑ってしまいました。本来なら笑うところではないですが…。 
民主党支持の保守なんて偽装保守、もしくは詐称保守と言うべき存在だと思います。 

 

2009/06/20 20:51Commented by 花うさぎ さん 

To chain178さん こんばんは。 
 
>最近は阿比留さんのブログにも民主党支持とか言っている輩が多いですね。 
 
半ダースほど固まりになって余計なお節介しまくってますね。 

 
>民主党支持の保守なんて偽装保守、もしくは詐称保守と言うべき存在だと思います。 
 
はい。結果的には支那中共の工作員とやっていることが同じです。  
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